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Edermünde, 04. April 2024 

 

Anfrage der SPD Fraktion zur Sitzung der Gemeindevertretung Edermünde am 22.04.2024 

 

Sehr geehrter Herr Wicke, 

 

wir bitten Sie, nachstehende Anfrage der SPD Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 

Gemeindevertretersitzung zu setzen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 

Marcel Klitsch 

Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den Vorsitzenden der  

Gemeindevertretung Edermünde 

Herrn Armin Wicke 

Brückenhofstraße 4 

34295 Edermünde 

SPD Fraktion Edermünde 

Steinbuschweg 20a 

34295 Edermünde 

 

Marcel Klitsch 

Fraktionsvorsitzender 

 

spd-edermuende.de 

facebook.com/spdedermuende 
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Anfrage der SPD Fraktion zur OD Grifte und den Auswirkungen der Notsanierungen 

 

Die durch Hessen Mobil angekündigte Notsanierung und deren Auswirkungen beschäftigen 

sowohl die gemeindlichen Gremien als auch die Bürger*innen von Edermünde. Daher fragen wir 

höflich den Gemeindevorstand und die Gemeindeverwaltung an und bitten um Beantwortung 

unserer Fragen: 

 

1. Gibt es schon eine Reaktion aus dem Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, 

Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum bezüglich der Einladung von Minister Mansoori? 

2. Liegen mittlerweile Informationen vor, ob nun tatsächlich ein generelles LKW- 

Durchfahrtverbot für Fahrzeuge mit mehr als 3,5t für die Ortsdurchfahrt Grifte erlassen 

wird und ob die durch das Regierungspräsidium Kassel erlassen 

Ausnahmegenehmigungen für LKW zurückgenommen werden? 

3. Wenn ja, ist bekannt zu welchem Datum eine Umsetzung erfolgt und ab welchem Punkt 

der Ortsdurchfahrt das Verbot gilt? 

4. Sind durch die Polizei bereits neue Verkehrsüberwachungen mittels Blitzer-Anhänger in 

der Ortsdurchfahrt Grifte geplant und wenn ja, zu welchen Zeiträumen? 

5. Wann werden die gemeindlichen Geschwindigkeitsanzeigetafeln wieder aufgehängt und 

an welchen Standorten? Werden die Messzahlen ausgewertet? 

6. Wann, wie und durch wen werden die Anlieger in der Ortsdurchfahrt über die 

Notsanierung und die damit verbundenen Einschränkungen informiert? 

7. Wurde die Gemeinde mittlerweile von den zuständigen Behörden bezüglich der 

Umleitungsplanung während der Notsanierung der Ortsdurchfahrt Grifte angehört?  

8. Gibt es bereits verbindliche Aussagen zur geplanten Umleitungsführung und wenn ja, 

welche? 

9. Hat die Gemeinde das Thema der sicheren Straßenquerung, insbesondere für 

Schulkinder, in den dann von der Umleitung betroffenen Orten, bei den zuständigen 

Behörden platziert?  

10. Und wenn ja, ist bereits abzusehen, ob eine sichere Querung wie Zebrastreifen oder 

Bedarfsampeln, für die Zeit der Umleitungen installiert werden?  

 

      




